

The logo for nicematin.com, featuring the text "nicematin.com" in white lowercase letters on a blue rectangular background.

Publié sur *Nice-Matin* (<http://www.nicematin.com>)

Accueil > Harcèlement: un an avec sursis requis contre l'ex-pacha du Lafayette

Harcèlement: un an avec sursis requis contre l'ex-pacha du Lafayette

Par E. M

Créé le 11/18/2013 - 19:11

Le procès d'Eric Delepouille, commandant de la frégate Le Lafayette de 2009 à juillet 2010, s'est tenu ce lundi après-midi devant le tribunal correctionnel de Marseille.

L'officier de marine est poursuivi pour harcèlement moral, à l'origine présumée du suicide de Sébastien Wancke ^[1], son maître d'hôtel à bord du bâtiment. Une affaire inédite en France, selon le procureur militaire.

Le trentenaire s'est pendu le 15 juin 2010 alors que le bâtiment, de retour d'une mission anti pirates dans l'océan Indien, rentrait à Toulon son port d'attache. Son corps a été découvert dans "le local à champagne du pacha", selon l'expression de Me Jean-Jacques Rinck, avocat de la famille du défunt.

L'ancien capitaine de frégate, blanchi par l'enquête de commandement diligentée par la Défense (et même promu capitaine de vaisseau), conteste toute responsabilité dans ce drame en se retranchant derrière la responsabilité des intermédiaires hiérarchiques. "Je suis très affecté par ce qui s'est passé, a-t-il déclaré, il n'y a pas une seule journée où je ne pense à Sébastien Wancke." Et de poursuivre, "quand les problèmes étaient posés, on tentait d'y répondre."

L'ancien pacha dément avoir été informé du malaise qui régnait à bord du Le Lafayette, en contradiction avec plusieurs dizaines témoignages concordants. L'ex commandant a été décrit comme un chef "obtus", "imbu de lui-même", "jamais satisfait", qui ne se souciait guère de ses hommes. Un membre de l'équipage l'a même comparé à Louis XIV.

La présidente du tribunal est également revenu sur la charge de travail qui incombait au maître d'hôtel : service des repas, entretien, encadrement et formation. Le jeune homme a également réalisé des travaux de peinture et la pose d'un parquet dans la chambre du commandant. Les exigences du pacha semblent avoir été telles, que le second-maître Sébastien Wancke n'aurait pas pu déléguer certaines tâches à ses adjoints, quitte à travailler "12 à 15 heures dans la même journée".

Le procureur a requis une peine de un an de prison avec sursis et 6000 euros d'amende. En début de soirée de ce lundi, la parole était à la défense assurée par Me Pierre-André Watchi-Fournier. Ce dernier considère que l'information n'est pas remontée jusqu'à son client "coupé de la base" et objet d'une véritable "trahison".

Photos / vidéos

Auteur : E.D.

Légende :

Visuel 1:



URL source: <http://www.nicematin.com/derniere-minute/harcement-un-an-avec-sursis-requis-contre-lex-pacha-du-lafayette.1516280.html>

Liens:

[1] <http://www.varmatin.com/toulon/marine-un-pacha-poursuivi-pour-harcement-moral.1481300.html>